

# みんなの声



北田 智志さん  
(上宿区)

みんなの声を書くことになり、御代田に住み始めてから十年くらい経っていると思いついては、まだ六年目ということに気が付き驚いた。

この六年間に仕事を転職し、結婚して三人の子供(二才の女



の子と一才の双子)に恵まれ、あっという間に時間が過ぎていった。

埼玉県秩父市出身で、北海道の大学を卒業後、農業がやりたくて御代田にある農業法人に就職した。

農業に打ち込み充実した日々を過ごしていたが、ある時何のために農業をしているのか分からなくなり悩んでいた時に、嫁さんと出会った。

結婚を機に家業を手伝いながら農業に向き合い直すことにした。

地域の行事に参加することが増え、消防団にも入った。地域活動に参加することによって新たな出会いや地元の人との接点が増え、気持ちが一歩前向きになり永住することを決意した。

御代田町は私の出身地の秩父市と似ていて、自然が豊かである。秩父は武甲山を毎日眺めることができたが、ここでは雄大な浅間山を眺めながら過ごしている。

今は、サンガコーヒーでの珈琲豆の焙煎を主に、早朝の農作

業の後、別荘管理の仕事をするなど忙しい日々を過ごしている。

サンガとは仏教の言葉で「志、同じくする者が集い学ぶ場」という意味があるが、最近では店に集まる人達から農業を手伝って欲しいという声と、逆に移住者からは畑を作ってみたいという声も聞くことが多くなった。

農業を始めた若い若者や移住者向けに町の事業として、農業イベントや研修を盛んに行って欲しいと思うと同時に、私自信も微力ながら店を通して、情報を発信し共有していきたいと思っている。



## 雑感

6月定例会が、6月3日から13日までの11日間の会期で開催された。今回の議会は、初日の本会議の後、全員協議会を開催し、各委員会付託前に、懸案事項の審議が活発に行われた。このため上程された16議案は、スムーズに原案通り可決し閉会した。話は変わるが、雑感を書いていて、ちょうど2年前の事を思い出す。忘れもしないあの記録的大雪だ。あの時、雪かきをしていて激痛が走って痛めた足の痛みは、2年に渡り悩まし続けさせられた。

先入観で足の股関節からくる痛みと思い治療してきたが、ドクターを変えることにより原因が腰からきていることが分かり、この3月に手術をし、痛みから解放された。

よくセカンドオピニオンで病院を変える事はあるが、診方を変える事の重要性を痛感させられた。

我々の議会にあっても同じことが言えるのではないだろうか。二元代表制の原理・原則

に則した行政運営を進めろうえで、見方を変えて行政運営の質を高めるために、近年、「議会活性化」という言葉をよく耳にするが、我々議会は、監視機能だけでなく、政策立案機能を高めるべく、今まさに議会改革を進めようとしているのである。

五味 高明



ラブ&バレン

### 議会だより編集委員会

|      |       |
|------|-------|
| 委員長  | 野元 三夫 |
| 副委員長 | 井田 理恵 |
| 委員   | 奥田 敏治 |
|      | 徳吉 正博 |
|      | 五味 高明 |
|      | 池田 るみ |
| 議長   | 古越 弘  |
| 副議長  | 池田健一郎 |